



www.mg.co.id

Sancho Perlihatkan Aksi Gemilang

VILLARREAL (IM) - Manchester United (MU) sukses mengalahkan Villarreal pada matchday kelima Grup F Liga Champions, yang berlangsung di Estadio de la Ceramica, Rabu (24/11) dinihari WIB.

Kemenangan didapat MU dengan susah payah. Namun Cristiano Ronaldo menjadi pemecah kebuntuan MU pada menit ke-78 lalu digandakan Jadon Sancho pada menit ke-90.

Sancho menunjukkan permainan yang gemilang. Setan Merah pun sudah sepatasnya terus memainkan Sancho di laga-laga yang akan datang.

Dalam catatan Who-scored, Sancho melepaskan 2 tembakan yang semuanya on target. Dia melakukan 55 sentuhan dalam 92 menit ada lapangan. Gol

di



JADON SANCHO Pemain MU

Sancho ke gawang Villarreal ini merupakan yang pertama untuk MU.

Sancho sudah bermain 15 kali untuk MU di semua ajang. Dia sempat kesulitan menunjukkan kemampuan terbaiknya di tim Manchester merah sebagai pemain yang dibeli dengan nilai transfer 73 juta Poundsterling.

Kemenangan ini menjadi awal yang bagus bagi Michael Carrick yang mengambil alih tugas Ole Gunnar Solskjaer yang cecap beberapa hari lalu. Tiket lolos dari fase grup Liga Champions pun sudah di tangan.

Ia mengaku senang dengan penampilan Sancho dan kolega. Carrick menegaskan, MU kini harus fokus menang dan tidak perlu memikirkan buat main indah.

"Ketika kami datang ke sini, kami tidak memikirkan bagaimana untuk bermain indah. Cara terbaik adalah meraih kemenangan, itu saja," tegasnya dilansir dari situs resmi UEFA.

Carrick mengaku, Villarreal memberikan perlakuan sengit dan timnya mampu berjuang sampai menit akhir. "Tidak mudah untuk menyatukan permainan indah, penderitaan di lapangan, dan hasil akhir. Kami cuma memikirkan menang, yang bisa dilakukan dengan cara apapun," tegasnya. ●vdp

Barca Dalam Situasi Tidak Aman

BARCELONA (IM) - Barcelona kini dalam situasi yang tidak aman di Liga Champions. Maka, laga pamungkas di Grup E melawan Bayern Munich jadi penentuan 'hidup-mati'. Jika sampai kalah bisa-bisa menuju Liga Europa

Barcelona hanya meraih hasil imbang 0-0 saat pertemuan Benfica pada matchday kelima grup, Rabu (24/11) dinihari WIB di Camp Nou. Hasil itu, membuat kedua tim sama-sama pulang satu poin.

Jordi Alba dan kawan-kawan mengoleksi tujuh poin dan di kat mi-



JORDI ALBA Pemain Barcelona

delapan poin dari Bayern Munich di tempat pertama.

Hanya saja, Benfica di tempat ketiga, punya koleksi lima poin, atau selisih dua poin dengan Barca. Matchday keenam benar-benar jadi penentuan buat Barca. Laga melawan Bayern Munich berlangsung, Kamis (9/12) dinihari WIB. Sedangkan Benfica, akan menghadapi Dynamo Kyiv.

Jika Barcelona seri dan Benfica menang, poinnya sama 8-8. Meski begitu, Benfica yang akan berhak melangkah ke babak selanjutnya karena unggul head to head (Benfica menang 3-0 atas Barcelona di pertemuan pertama) dan Barcelona di tempat ketiga akan menuju Liga Europa.

Terkait hasil imbang melawan Benfica, pelatih Barca Xavi Hernandez mengatakan, tim tamu memang mengincar hasil imbang di laga ini sehingga tampil bertahan. "Benfica datang untuk skor tanpa gol. Mereka tahu cara bermain untuk itu, itu alasan besar mengapa kami tidak mencetak gol. Yang penting adalah kami menghasilkan peluang. Ini hanya masalah waktu sebelum peluang itu menjadi gol," ujarnya. ●vdp



Reece James (kiri) saat melepaskan gol ke gawang Juventus.

Chelsea Bikin Juventus Tak Berdaya

"Performa luar biasa dan hasil fantastis. Kami sangat bagus dan mencetak gol-gol yang cantik," ujar Thomas Tuchel.

LONDON (IM) - Chelsea tampil dominan saat membantai Juventus, 4-0, pada matchday kelima Grup H Liga Champions 2021-2022 yang berlangsung di Stamford Bridge, Rabu (24/11) dinihari WIB.

Walau demikian, empat gol diraih dengan tidak mudah oleh Si Biru karena kesulitan membongkar pertahanan Juventus. Padahal mereka punya banyak peluang, ada tujuh dengan satu on goal dan Juventus cuma diberi satu kali attempts.

Kebuntuan baru pecah pada menit ke-25 saat Trevor Chalobah menjebol jala Wojciech Szczesny dari jarak dekat. Tetapi setelah itu, Chelsea sulit untuk menambah gol.

Bukan saja karena penyelesaian akhir yang kurang tenang, tapi Leonardo Bonucci dan Matthijs de Ligt di lini belakang Juventus bermain solid dan taktis.

Tapi, Chelsea akhirnya bisa menambah dua gol langsung dalam selang tiga menit di babak kedua, lewat Reece James di menit ke-55 dan Callum Hudson-Odoi pada menit ke-58. Dan Timo Werner memantapkan skor jadi 4-0 di masa injury time.

Strategi manajer Thomas Tuchel untuk tancap gas sedari menit awal pun terbayar. Dan yang utama, kesabaran pemain Chelsea dalam membongkar pertahanan Juventus jadi kuncinya.

"Kami ingin terus bermain sabar sekaligus tidak lengah. Kami ingin meningkatkan ritme permainan dan intensitas. Tidak mudah membuat peluang dan bikin gol, tapi kami membuatnya begitu banyak. Performa luar biasa dan hasil fantastis. Anda tidak bisa menyerang mereka hanya dengan kontrol, Anda harus bisa penetrasi dan sering bergerak tanpa bola. Kami sangat bagus dan mencetak gol-gol yang cantik," ujar Tuchel di BBC Sport.

Sayanginya kemenangan Chelsea dibayar mahal dengan cedernya dua punggawa mereka yakni N'Golo Kante dan Ben Chilwell.

Kante ditarik keluar pada menit ke-37, digantikan Ruben Loftus-Cheek. Sedangkan Chilwell, bek sayap kiri itu ditarik keluar dan digantikan Cesar Azpilicueta pada menit ke-71.

"Chilwell mengalami rasa sakit di lututnya dan Kante sedikit terkilir. Sangat menyedihkan kehilangan keduanya, karena mereka sedang dalam performa fantastis. Kita lihat hasil pemeriksaan selanjutnya," ungkap Tuchel.

Reece James tampil luar biasa dalam laga itu. Pemain 21 tahun dinilai luar biasa. Umpan silang Ben Chilwell diantisipasi Matthijs De Ligt dengan bikin gol, tapi kami mampu mengontrol bola dengan dada, lalu melepaskan tendangan keras kaki kanan ke arah tiang jauh. Szczesny, tak berdaya mengantisipasi tendangan James itu.

Legenda Chelsea, Joe Cole

memuji permainan James. Bagi Cole, ia benar-benar terpesona dengan kualitas dan gaya bermain James yang seperti striker top karena dengan mudahnya mencetak gol.

"Saya terpesona oleh kemampuan teknisnya. Terutama untuk pemain besar seperti itu. Sentuhannya lembut, dia membuat operan yang tepat, mengambil keputusan yang tepat. Dan ketika dia berada di depan gawang, itu seperti level ketenangan dan teknik striker top Anda," kata Cole dilansir dari BBC.

Di pihak Juventus, pelatih Massimiliano Albergo memberikan penilaian atas performa timnya. "Kami memiliki babak pertama yang bagus, di mana tidak ada penyelamatan yang hebat. Kami memiliki beberapa peluang. Tentu saja kami bisa mengaturnya, dan aliran bola lebih baik," kata Allegri usai laga seperti dilansir dari Tuttomercatoweb, Rabu (24/11/2021).

Hanya saja, lini pertahanan Juve lengah di babak kedua. "Ini adalah batas kami. Di babak kedua kami menurunkan perhatian kami di sektor ber-

tahan dan mereka mampu mencetak gol dan itu adalah akhir pertandingan," ujarnya.

Walau demikian, Allegri tetap mengapresiasi kinerja anak asuhnya. Ia ingin Bianconeri cepat move on dari kekalahan dan menatap laga di akhir pekan, yakni melawan Atalanta yang dinilainya tak kalah penting.

"Tidak perlu (pembelaan) apa-apa, ini kekalahan. Saya mengucapkan selamat kepada pemain karena mencapai babak kedua dengan dua putaran tersisa. Sekarang mari kita pikirkan pertandingan hari Sabtu yang sangat penting," tutupnya.

Dengan hasil ini, Chelsea mengusur Juventus dari puncak klasemen. Kedua tim sama-sama mengumpulkan 12 poin. Namun, The Blues unggul head to head. Dan kedua tim tetap lolos ke babak selanjutnya. Hasil lainnya adalah Bayern Munich 2 Dynamo Kiev 1, BSC Young Boys 3 vs Atalanta 3, Lille 1 vs Salzburg 0, Sevilla 2 vs Wolfsburg 0, Malmö 1 vs Zenit 1. ●vit

Fajar/Rian ke Babak 16 Besar

NUSA DUA (IM) - Fajar Alfian/Muhammad Rian Ardianto lolos ke babak 16 besar ajang Indonesia Open 2021, usai mengalahkan juniorinya, Leo Rolly Carnando/Daniel Marthin, dua gim langsung 21-17 dan 22-20 yang berlangsung di Bali International Convention Centre, Rabu (24/11).

Fajar mengaku laga berjalan sengit. "Alhamdulillah bisa menyelesaikan pertandingan dengan selamat tanpa cedera. Tadi pertandingan berjalan sengit, namun, kami pelajari dari pekan lalu kalahnya dengan poin-poin tipis," kata Fajar kepada media.

Rian mengakui, main tenang serta sabar menjadi kunci kemenangan mereka. "Kunci kemenangannya lebih tenang dan sabar di poin-poin kritis," ucap Rian.

Fajar/Rian masih akan melawan rekan senegara pada babak 16 besar Indonesia Open 2021. Mereka akan menghadapi Muhammad Shohibul Fikri/Bagas Maulana.

Kemenangan juga diperoleh Praveen Jordan/Melati Daeva Oktavianti yang tidak perlu memeras keringat. Lawan mereka asal Jepang Yujiro Nishikawa/Saori Okazaki mengundurkan diri karena cedera, saat kedudukan 1-0 di game pertama.

Di tunggal putra, unggulan enam Jonatan Christie mengalahkan wakil Malaysia Daren Liew, 21-14, 21-15. Dan Chico Aura Dwi Wardoyo mengalahkan sesama pemain Indonesia, Henrikho Kho Wibowo dengan skor akhir 21-11, 21-18.



FAJAR ALFIAN/M RIAN ARDIANTO Pebulutangkis Indonesia

Thiago Bahagia Bersama Liverpool

LIVERPOOL (IM) - Thiago Alcantara sempat dirumorkan akan kembali ke Barcelona Januari nanti setelah Tim Katalan dilatih mantan mentornya Xavi Hernandez. Tapi, rumor itu dibantah keras oleh sang pemain. Thiago sudah memasuki musim keduanya bersama The Reds setelah dibeli dari Bayern Munich pada Oktober 2020. Dihargai 25 juta Pound, performa Thiago sejauh ini boleh dibalang biasa-biasa saja.

Masalah cedera dan juga Covid-19 menghambat proses adaptasi di musim pertamanya. Pemain 31 tahun itu cuma tampil 30 kali musim lalu dengan torehan satu gol. Di musim ini, Thiago lagi-lagi digang-gu cederanya yang membuatnya baru tampil delakali. Total 38 laga hampir sama dengan jumlah pertandingan yang dilewatinya karena cedera, yakni 34.

Maka wajar jika masa depan Thiago di Liverpool mulai dispekulasikan. Yang terbaru, Thiago dikabarkan mulai ber-

perlu meninggalkan Liverpool karena tidak cocok dengan gaya main Juergen Klopp.

Barcelona adalah klub profesional pertama Thiago saat debut pada 2008/2009. Kembali ke Spanyol dianggap jadi pilihan terbaik untuk Thiago agar kariernya bisa membaik. Tapi, Thiago menyanggah keras isu tersebut karena fokus utamanya adalah Liverpool dan dia bahagia bermain di sana.

"Saya bermain bola dan tidak mementingkan rumor. Saya hanya fokus pada tugas di tim saya, kontrak, dan juga petualangan baru di Premier League di mana saya ingin memenangkan trofi sebanyak mungkin. Saya sudah membuat keputusan yang tepat (pindah ke Liverpool). 100 persen," ujar Thiago seperti dikutip dari ESPN. ●vit

Maka wajar jika masa depan Thiago di Liverpool mulai dispekulasikan. Yang terbaru, Thiago dikabarkan mulai ber-



THIAGO ALcantara Pemain Liverpool

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA PHARMACEUTICAL INDUSTRIES

www.larutanpenyegar.com

GRC board

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA